
 
 

 

Apprendiamo con soddisfazione le dichiarazioni della Ministra Lamorgese, riportate dall’ANSA, in merito ad 

una normativa di Legge che dovrebbe riguardare l’arresto degli spacciatori, i quali, attualmente, dopo due 

giorni sono già "a piede libero". Riteniamo che questa norma serva a valorizzare l’operato del poliziotto, autore 

dell’arresto, e a far cessare lo scherno dell’arrestato nei confronti di coloro che svolgono il loro mestiere per 

un salario mensile di 1300 euro. Riteniamo inoltre, che se si intervenisse con una norma ben specifica non si 

permetterebbe più a questi individui di farsi una passeggiata “al fresco”, che viste le temperature esterne di 

questi giorni farebbe anche piacere, ma non in “carcere”. 

 

Siamo fermamente convinti che uno dei metodi più efficaci per dissuadere le persone a compiere questi reati, 

sia prevedere e far scontare delle pene severe. 

 

Si riporta in allegato articolo Ansa 

 


